



秋深まる 11月

木の葉の色もすっかり変わり、深まりゆく秋を感じる季節となりました。日ごとに早くなる日没や風の冷たさに季節の変わり目を感じます。

先日の運動会では、一人一人が全力を尽くし、達成感を味わうことができました。このような大きな行事のたびに子どもたちは前向きに取り組み、たくましく成長していく姿が見られました。保護者の皆様におかれましては、温かいご声援やご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

小学校生活も残り5か月余り。一つでも多くのよい思い出を作ることができるよう、楽しく有意義な学校生活を送らせたいと思います。

修学旅行で奈良・京都へ行きました。



多くの学びを得た修学旅行。6年生にとって大変実りの多いものとなりました。

社会科の歴史で学んだ建造物を目の前にした時には、その大きさや美しさに感動し、目を輝かせていました。また、みんなと一緒に食べた食事や部屋で過ごした楽しい時間は、かけがえのないものになりました。班行動においても、自分たちで工夫しながら協力していました。この2日間で6年生は大きく成長しました。



運動会 頑張りました！

修学旅行の翌週には、運動会を開催しました。練習当初は速いリズムについていけなかったり、動きや自分の場所が分からなくなったりして苦労していましたが、常に意欲的に向上心をもって練習に取り組み、休み時間にも自主的に練習をして、どんどん上達していきました。お互いに教え合いながら一体感のあるものとなり、当日は大成功！自分たちでも満足できる演技になったようです。また、係活動や清掃活動などの準備の仕事にも励み、縁の下の力持ちとして運動会を支え、最高学年としてたいへん立派な姿を見せました。



お知らせ・お願い

○家庭学習強化週間

11月18日(月)～11月21日(木)は「家庭学習強化週間」です。日常の宿題だけでなく、自主勉強も積極的に進めてください。授業で学んだ内容を家庭学習で定着させたり、興味のあることを掘り下げていく探究心を持ったりすることで、基礎学力をつけることができます。また、中学校進学に向けて机に向かう時間を増やしていくことも大切なことです。

○読書週間

11月5日(火)から15日(金)まで、コスモス読書週間です。この機会に、これまでの自分の読書習慣を振り返り、様々なジャンルの本に親しめるようにしていきます。期間中は、家庭での「20分間読書」にも取り組みますので、有意義な取り組みになるよう、励ましていただけたらと思います。

○調理実習について

家庭科の調理実習で、「野菜のベーコン巻き」を調理します。持ち物は、給食用エプロン、帽子、マスク、ふきん(調理器具を拭くもの)です。<皿、はしは学校のものでもかまいません。>アレルギー等、心配なことがあれば、連絡帳などで担任にお知らせください。

<実施日> 11/18(月)…6の1 11/18(月)…6の2 11/19(火)…6の3

国語：やまなし『鳥獣戯画』を読む

算数：図形の拡大・縮小 比例・反比例

音楽：豊かな表現を求めて

明日を信じて、L-O-V-E

英語：Unit6 Save the animals.

社会：江戸幕府と政治の安定

理科：てこのはたらき 大地のつくりと変化

図工：物語から広がる世界

家庭：まかせてね 今日の食事

体育：ハードル走 バasketボール



<集金のお知らせ>

11月の口座引落日 11日(月)

給食費	5,415円
積立金	3,000円
合計	8,415円

郵便局の自動払込利用の方は、引落手数料10円が必要となります。

修学旅行の積み立て残金に関しましては卒業アルバム代に繰り入れさせていただきます。

